

Cuvée de Mongravey 2019

Margaux

YVES BECK - DEC 2021

94 / 100

"Marqué par la fraîcheur des baies rouges, cette cuvée est une sélection minutieuse des vignes de Mongravey. Le vin est doté de tannins précis, compacts qui se révèlent lentement et qui offrent une belle assise à l'ensemble du palais. Ils affichent un grain fin et sont en phase avec la structure acide. Il faut absolument prêter attention à ce vin car il est d'une rare authenticité et mérite notre intérêt. 2024-2039"

"Marked by the freshness of the red berries, this cuvée is a careful selection of Mongravey vines. The wine is endowed with precise, compact tannins that reveal themselves slowly and offer a beautiful seat to the whole of the palate. They display a fine grain and are in tune with the acidic structure. It is essential to pay attention to this wine because it is of a rare authenticity and deserves our interest. 2024-2039 "

GILBERT & GAILLARD - INTERNATIONAL CHALLENGE 2021

90 / 100
Club 90+

"Robe sombre, reflets violacés. Nez plaisant mariant tonalités fruitées et boisées. En bouche un vin très harmonieux misant sur la fraîcheur et l'expression. Une construction plaisante et déjà très agréable."

"Dark colour, purple hints. Pleasant nose combining fruity and woody aromas. On the palate a very harmonious wine focusing on freshness and expression. A pleasant structure and already very pleasant."

GUIDE HACHETTE DES VINS - EDITION 2023

1 ETOILE - STAR

"Issue d'une sélection rigoureuse, cette cuvée se distingue par l'élégance de sa robe d'un rubis profond et par la complexité de son expression aromatique avec une palette s'étendant des fruits noirs et rouges à la réglisse, en passant par de délicates notes briochées. Quant au palais, il intéresse par sa fraîcheur, son équilibre autour de tanins veloutés et sa bonne longueur. 2025-2030"

"Produced from a rigorous selection, this cuvée stands out by the elegance of its colour of a deep ruby and by the complexity of its aromatic expression with a palette extending from black and red fruits to licorice, through delicate brioche notes. As for the palate, its interest lies in its freshness, its balance around velvety tannins and its good length. 2025-2030"

